

La France Insoumise appelle le gouvernement à demander le soutien de Cuba face au Covid-19



La Havane, 27 mars (RHC) Le parti La France Insoumise (LFI) a joint hier sa voix à celle de divers secteurs de la société pour que le gouvernement demande le soutien de Cuba dans le combat contre le Covid-19.

L'île a démontré sa puissance médicale et sa générosité, rôle reconnu par l'Organisation Mondiale de la Santé, il n'y aurait donc rien d'étrange dans cette demande face à une pandémie qui ne connaît pas de frontières, a précisé Christian Rodriguez, membre de l'équipe internationale de LFI.

L'homme politique a rappelé dans cette capitale que plusieurs pays ont déjà demandé l'aide de la plus grande des Antilles, qui dispose de médecins qualifiés et de médicaments comme l'Interféron alpha 2B recombinant, utilisé avec succès en Chine dans la bataille contre le coronavirus SARS-cov-2.

À cet égard, il a attiré l'attention des médias locaux sur l'arrivée récente en Lombardie, en Italie, d'une cinquantaine de professionnels de la santé cubains pour soutenir les autorités locales dans leurs efforts visant à enrayer la propagation de l'agent pathogène.

"Cuba respecte sa devise : nous partageons ce que nous avons, et non ce que nous avons en trop", a déclaré Rodriguez, qui a appelé au nom de l'organisation de gauche le gouvernement français à coordonner la collaboration en des moments où l'urgent et l'important est de sauver des vies.

Le membre de LFI a indiqué à Prensa Latina que la coopération avec l'île pouvait également être établie à partir de régions, une expérience similaire à celle de l'Italie.

En France, nous avons la région parisienne et d'autres zones particulièrement touchées, où toute aide serait précieuse, a-t-il souligné.

Rodriguez a déclaré que dans ce contexte de lutte mondiale contre la pandémie causée par le SRAS-cov-2, il est plus que jamais urgent de mettre fin au blocus criminel imposé par les États-Unis à Cuba.

Outre LFI, près d'une trentaine de parlementaires issus de diverses forces politiques et des organisations de solidarité avec l'île ont demandé au gouvernement français de s'atteler sans délai à la coopération médicale avec La Havane.

Avec Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/217997-la-france-insoumise-appelle-le-gouvernement-a-demander-le-soutien-de-cuba-face-au-covid-19>



Radio Habana Cuba